

## 局長からのご挨拶

2009年：私たちは園区の業者と共同で堅調な足取りにより金融津波の衝撃を歩み切り、産業再起のエネルギーを貯えてきました。

2009年：私たちは18社の投資業者を許可しました。

2009年：私たちは創新研究開発の产学提携獎励計画、人材教育補助計画、及び固本精進計画を推進しました。そのうちの固本精進計画の補助經費は1億2,000万元に達し、業者が約500名の核心研究開発人力を引きとめるのに役立てて、研究開発創新の実力を厚くしました。

2009年：私たちは南部バイオテクノロジー医療器材産業集積発展計画を推進して、10社の医療器材メーカー及び2つの学術研究機構の入居を許可しました。投資金額は8億元以上に達しました。

2009年：私たちは行政院の「グリーンエネルギー産業旭升方案」に呼応して、金属工業研究發展センター及び原子力研究所が結び付いた「高集光太陽光發電ハイテク検証並び發展センター」を創設し、川上・川中・川下供給チェーンを完全に配したグリーンエネルギー産業集積を構築しました。

2010年：私たちは園区の永続發展、産業集積の發展及び文化芸術推進の三大發展方向を自ら定め、南部科学工業園区が独自の特色を發揮して、ハイテク産業グリーン園区の手本となり、台湾産業の国際競争力を向上させるため、また世界環境が永遠に続くように努力します。

南部科學工業園區管理局 局長

